



FACULTAD DE ARTES  
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludar, y esperando que se encuentren bien, escribo para expresar mis agradecimientos a cada una y uno de ustedes por todo lo realizado en el año académico 2023, un año en el que hemos seguido trabajando por revertir el déficit financiero, pero sin descuidar en ningún momento el desarrollo académico de nuestra Facultad de Artes.

En esa línea, quiero compartir con ustedes algunos hitos que me parecen destacables, entre ellos, la finalización de la propuesta de **Proyecto de Desarrollo Institucional** de Facultad, trabajo que fue realizado por una comisión triestamental con representación de cada departamento, que convocó a jefaturas, integrantes del cuerpo académico y del personal de colaboración, y que entregó a este Decano el resultado de dicho trabajo hace sólo unas semanas. A partir de marzo, y una vez realizados los últimos ajustes, iniciaremos su proceso de socialización con todos ustedes.

La implementación y puesta en marcha de la **Oficina de Género y Diversidades Sexuales** de nuestra Facultad es, sin duda, otro hito que celebramos este 2023, una unidad largamente anhelada por nuestra comunidad que inició su trabajo en marzo de 2023 bajo la coordinación de la prof. Laura Lattanzi. A lo largo de estos meses, la Oficina ha tenido la tarea de instalarse y darse a conocer en la comunidad, levantando información, organizando iniciativas en torno a estas materias y participando en los debates estratégicos de nuestra Facultad.

Durante 2023 también comenzó a desarrollarse otra iniciativa de gran relevancia, el **Proyecto Nueva Infraestructura** que, liderado por el Vicedecano Luis Montes Rojas, busca que la propia comunidad de la Facultad de Artes defina una postura sobre la proyección de infraestructura para su unidad académica. En ese contexto, durante 2023 se realizó un levantamiento de información en torno a las necesidades de infraestructura de nuestra comunidad, material a partir del cual se está dando forma a la guía de diseño que, una vez finalizada, se socializará con la comunidad.

Por último, y considerando que hay asuntos que requieren de atención inmediata, también quiero mencionar los proyectos que nos hemos adjudicado para hacer **mejoras en materia de infraestructura**. En ese contexto, destacar que en 2023 se han ejecutado más de 800 millones de pesos que han permitido, entre otras cosas, la habilitación de salas nodales en la sede Alfonso Letelier Llona, la remodelación de la biblioteca de la sede Pedro de la Barra, la habilitación del taller de tecnología en la sede Las Encinas, la remodelación del anfiteatro del MAC de Quinta Normal, entre otros.

Cada una de estas iniciativas, así como todo lo que finalmente desarrollamos desde esta Facultad, por y para su comunidad, requiere del compromiso de quienes aquí trabajamos y estudiamos. Por eso es que, ad portas de iniciar el merecido receso universitario, agradezco nuevamente el profesionalismo y el entusiasmo con el que día a día hacemos crecer esta Facultad y esta comunidad, deseándoles unas reparadoras vacaciones para iniciar con el mejor de los ánimos el año académico 2024.

Cordialmente,

Profesor Fernando Carrasco  
Decano  
Facultad de Artes